

令和3年1月8日

保護者 様

池田市立北豊島小学校
校長 尾崎 昌代

図工展、なわとび大会の観覧について

初冬の候、皆様方には益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は、本校教育活動に対し、ご理解とご協力をいただき感謝しております。

さて、大阪府が国に緊急事態宣言発出要請の方向で調整している件を受け、来週の13日（火）からの「図工展」と1月29日（金）の「なわとび大会」につきまして、以下のようにさせていただきます。

重ねての変更になり大変申し訳ありません。ご理解ご協力を宜しくお願いいたします。

記

○図工展

- ⇒ 緊急事態宣言が発令された日より保護者の観覧は中止します。なお、13日（水）、14日（木）の観覧時間を19時まで延長します。なお、15日（金）は、予定通り12時25分までとします。

○なわとび大会

- ⇒ 緊急事態宣言が発令された場合、保護者の観覧は中止し、「大阪モデル」レッドステージ延長の場合は、各家庭1名の観覧とします。ただし、観覧は、運動場の周りからのみとなります。詳しくは、来週、お手紙を配布させていただきます。

- ※ 緊急事態宣言が発令された場合、その期間内に予定しています教育活動や行事等の変更が生じます。池田市教育委員会（池田市）の方針を受け、変更等をお知らせいたします。